



Art en herbe est lancé!

publié le 08/03/2022 - mis à jour le 23/03/2022

Descriptif :

Le projet d'actions culturelles "Art en herbe" a débuté au collège ce lundi 07 mars. Dès la première journée, les réalisations prennent forme. Petit safari photo pour observer le jeune charentais en plein processus créatif...

"Art en herbe" est un projet arts plastiques immersif, mis en place en direction des 410 collégiens et des 200 CM1-CM2 du territoire rouillacais. 5 artistes en résidence viennent initier les élèves et leur font créer des oeuvres diverses, qui vont embellir le collège et enrichir son patrimoine culturel. La jeunesse s'empare de l'école ! Le projet a débuté ce lundi 07 mars et s'étendra sur trois semaines. Dès la première journée, les réalisations prennent forme. Petit safari photo pour observer le jeune charentais en plein processus créatif...

Portfolio

